

# 2年生 学年通信 2月号

## 清華中学校の皆さん

## ようこそ粉河中学校へ



1月17日(金)に中国清華中学校の皆さんが来校しました。それぞれの学校紹介をして、理解を深めました。また、給食後は、グラウンドでサッカーに招待。楽しいひとときを過ごしました。お互いに言語の壁はありましたが、英語でコミュニケーションをとる、タブレットでにおか仕立ての中国語で話しかけるなど、お互いに工夫をしながら意思疎通をしている姿にちょっぴりたくましさを感じました。



### ～進路学習：もうすぐ3年生になる君たちに～

進路学習に取り組みました。1. 中学校卒業後の進路 2. 入試について 3. 体験学習・高校説明会について 4. 県立高校の入学者選抜日程 5. 本年度(現3年生)進路関係行事予定 6. 各高校までの所要時間 などなど・・・

来年の今頃は・・・今の自分を省みて何をすべきかを問いましたか?! 未来予想図は描けたでしょうか? 将来の進路についてまだはっきりと決まっていない人も多いと思いますが、進路について考える事を3年時まで先延ばしにするのではなく、2年時に自分の進路についてよく研究し、具体的な進路計画を立てるようにしたいものです。そして、それぞれの進路を意識した学習に取り組んで欲しいと思います。学校の授業を大切にすることが基本ですが、単に指示されたことだけをこなすのではなく、自ら考え、主体的に家庭で学習する習慣を身につけてください。2年時に張った努力が3年時に生きてきます。

勉強でも部活動でも学校行事でも、とにかくがむしゃらに取り組んでください。失敗してもかまいません。何もしないことからは何も生まれません。とにかくひたむきにやる人、クラス、学年になってください。ひとりひとりがこの粉河中学校を作っているのだという自覚を持って。みんなの活躍を期待しています。

**保護者の皆様へ、**

さい。

授業で使った進路学習の冊子を持ち帰っています。お子様と一緒に是非、ご一読ください。